



Samarinda Meraih Rekor MURI dengan Random Play Dance K-POP Terbanyak! Ingin Tahu Cara Mereka Melakukannya?

Description

Merek minuman terkenal, Ichitan, telah berhasil memecahkan rekor MURI dalam penyelenggaraan K-POP Festival di Samarinda, Indonesia. Acara yang diselenggarakan pada Minggu, 28 Januari 2024 tersebut berhasil menghadirkan berbagai pertunjukan dari 48 grup band lokal asal Kaltim hingga noraebang party yang diikuti oleh 1.139 peserta. Dengan banyaknya peserta yang hadir, Ichitan Indonesia berhasil menyabet rekor MURI K-POP play dance terbanyak di Indonesia.

Direktur Marketing Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI), Awan Rahargo, mengungkapkan bahwa acara tersebut berhasil mengangkat nama Ichitan Indonesia dengan memperoleh rekor MURI untuk penyelenggara random play dance peserta terbanyak di Indonesia. Acara K-POP Fest berhasil menarik antusias anak muda dari berbagai daerah di Samarinda dan memenuhi syarat kriteria rekor MURI.

Dalam penilaian rekor MURI, beberapa indikator yang dilihat mulai dari jumlah peserta terbanyak, pembuatan objek-objek atau benda dengan ukuran terbesar, terpanjang, dan tercepat. Acara K-POP Fest ini menjadi salah satu puncak dari rangkaian roadshow Ichitan di delapan kota di Indonesia dan menjadi salah satu dari delapan kota yang telah dikunjungi dalam rangkaian tersebut. Acara ini juga diharapkan dapat memotivasi warga bangsa untuk menciptakan rekor MURI baru di Indonesia.

Jumlah peserta yang mencapai 1.139 orang dalam random play dance ini berhasil memenuhi kriteria rekor MURI. Dengan demikian, acara K-POP Fest ini dapat memberikan motivasi kepada produk atau brand lainnya untuk menyelenggarakan kegiatan serupa dan mencetak rekor MURI di Kota Samarinda. Ini merupakan pencapaian yang membanggakan bagi Ichitan Indonesia, dan diharapkan dapat menginspirasi generasi muda Indonesia untuk mencatatkan rekor-rekor MURI yang baru dalam berbagai bidang.

Ringkasan Samarinda Pecahkan Rekor MURI Random Play Dance K-POP Terbanyak

Merek minuman terkenal Ichitan dari Thailand memecahkan rekor MURI untuk jumlah peserta terbanyak dalam acara K-POP Play Dance di Samarinda. Acara K-POP Festival di Big Mall Samarinda

diikuti oleh 48 grup band lokal dan 1.139 peserta dalam noraebang party. Direktur Marketing Museum Rekor Dunia Indonesia, Awan Rahargo, menyatakan bahwa acara tersebut berhasil memecahkan rekor MURI untuk penyelenggara random play dance peserta terbanyak. Kegiatan ini juga menjadi bagian dari rangkaian roadshow Ichitan Indonesia untuk memperkenalkan dua produk minuman baru. Harapannya, acara ini dapat memotivasi masyarakat untuk memecahkan rekor MURI baru.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark